



images: Ariel Huber - 1214

STADE DE FOOTBALL DE LA TUILIERE A LAUSANNE

Dans le cadre du projet urbain Métamorphose, la ville de Lausanne prévoit de réaliser un ensemble d'équipements sportifs sur le plateau de la Blécherette, avec un nouveau stade de football comme pièce principale.

Le stade se caractérise par ses quatre angles relevés qui offrent une entrée monumentale à 12'000 spectateurs. Un grand soin est apporté à la fonctionnalité des installations sportives, à la sécurité et à une limitation des nuisances sonores et lumineuses pour les quartiers d'habitations voisins. L'impact de la construction sur l'environnement est réduit au minimum avec une optimisation des mouvements de terre et de la consommation énergétique. L'étude de différentes variantes de programme a permis de trouver un équilibre entre les objectifs qualitatifs et financiers du Maître d'Ouvrage.



MAITRE D'OUVRAGE

Ville de Lausanne
Ineos

ARCHITECTE

MLZD, Bienne
Sollberger-Bögli, Bienne

PRESTATIONS DE TEKHNE

Gestion de la qualité, coûts, délais
Direction des travaux

DATE | COUT

2015-2020
CHF 75 millions

DIMENSIONS

SP 11'000 m²
VB 42'000 m³